

ABSTRAK

Fithriana Nurfaidah, 2014 SKRIPSI. Judul : “Analisis Pengaruh *Financing To Deposit Ratio*, Dana Pihak Ketiga Produk Pendanaan *Wadi'ah*, dan Produk Pendanaan *Mudharabah* Terhadap Profitabilitas BPR Syariah di Jawa Timur”

Pembimbing

: Yuniarti Hidayah SP, SE., M.Bus., Ak., CA

Kata Kunci

: Variabel *Financing to Deposit Ratio* (FDR), Dana Pihak Ketiga Produk Pendanaan *Wadi'ah*, Dana Pihak Ketiga Produk Pendanaan *Mudharabah*, Profitabilitas

BPR Syariah merupakan salah satu lembaga keuangan mikro yang beroperasi dalam skala kecil. Salah satu fungsi perbankan yang berhubungan dengan BPR syariah sebagai lembaga keuangan tersebut adalah fungsi *intermediary*. Fungsi tersebut juga memiliki keterkaitan terhadap profitabilitas dengan indikator ROA karena hasil laba yang diperoleh menunjukkan berjalannya peran dan fungsi bank yang baik. Berdasarkan hal tersebut penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Financing to Deposit Ratio*, Dana Pihak Ketiga Produk Pendanaan *Wadi'ah* dan Dana Pihak Ketiga Produk Pendanaan *Mudharabah* terhadap Profitabilitas BPR Syariah di Jawa Timur.

Metode penentuan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling* dengan sampel sebanyak 5 BPR Syariah di Jawa Timur. Data diperoleh dari laporan keuangan yang diterbitkan Bank Indonesia dari periode Juni 2011 hingga Maret 2014. Teknik analisis data yang digunakan adalah metode analisis linier berganda. Teknik pengujian hipotesis menggunakan uji t untuk mengetahui pengaruh variabel independen secara parsial dan menggunakan uji f untuk menguji pengaruh variabel secara bersama-sama pada variabel dependen.

Hasil penelitian menunjukkan jika dilakukan penelitian secara bersama-sama maka ketiga variabel tersebut menunjukkan pengaruh yang signifikan terhadap ROA. Namun secara parsial *financing to deposit ratio* dan dana pihak ketiga produk pendanaan *wadi'ah* tidak signifikan terhadap ROA. Sedangkan variabel dana pihak ketiga produk pendanaan *mudharabah* memberikan hasil positif tetapi tidak signifikan pada ROA. Hasil perhitungan koefisien determinasi diperoleh angka R Square sebesar 0,157. Hal ini menunjukkan bahwa besar presentase variasi ROA yang bisa dijelaskan oleh variasi dari ketiga variabel bebas hanya sebesar 15,7%, sedangkan sisanya sebesar 84,3% dijelaskan oleh variabel dan sebab-sebab lain diluar model.